

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 7 mai 2020

L'apprentissage en classe est suspendu en Saskatchewan jusqu'au moins en septembre

Bon nombre des 180 000 élèves de la Saskatchewan continuent de participer à des activités d'apprentissage offertes par leurs enseignants qui utilisent des moyens créatifs pour offrir un enseignement dans les foyers des élèves dans le cadre de la nouvelle réalité créée par le COVID-19.

L'équipe de planification de l'intervention du ministère de l'Éducation de la Saskatchewan encourage tous les membres de la communauté de l'éducation de la Saskatchewan à continuer de profiter de ces occasions d'apprentissage jusqu'à la fin de l'année scolaire, étant donné que l'apprentissage en classe n'aura pas lieu avant septembre au moins.

[Traduction] « Lorsque la pandémie du COVID-19 a frappé la Saskatchewan, elle a touché tout le monde dans le secteur de l'éducation, a déclaré le vice-premier ministre et ministre de l'Éducation, Gordon Wyant. Nous avons dû agir rapidement et de façon décisive afin de protéger nos élèves, notre personnel et nos familles. En quelques semaines, un cadre d'apprentissage supplémentaire a été créé pour offrir aux élèves des possibilités d'apprentissage à partir de leur domicile. Je suis très heureux du succès que nous avons connu en utilisant cette nouvelle façon d'offrir un enseignement à nos élèves et je félicite les enseignants, le personnel et les parents de s'être adaptés rapidement et avec enthousiasme ».

L'équipe de planification de l'intervention du ministère de l'Éducation travaille avec les partenaires du secteur de l'éducation pour commencer à travailler sur ce à quoi l'apprentissage en classe pourrait ressembler cet automne, même si le calendrier dépendra de la sécurité de tous dans les écoles de la Saskatchewan, y compris les élèves, les enseignants et le personnel scolaire.

Pour les élèves qui doivent obtenir leur diplôme cette année, les divisions scolaires travaillent avec les diplômés et le personnel pour envisager des cérémonies virtuelles de diplomation ainsi que d'éventuels reports, étant donné que les ordres de la santé publique interdisant des rassemblements de plus de 10 personnes demeurent en place.

[Traduction] « Nous savons que les cérémonies de diplomation et les célébrations sont importantes pour tant de familles, et nous adressons nos chaleureuses félicitations à tous les élèves de 12e année de la Saskatchewan et nous leur souhaitons tout le meilleur pour leur avenir », a déclaré le ministre Wyant.

-30-

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Chris Hodges

Ministère de l'Éducation

Regina

Téléphone : 306-787-1069

Courriel : chris.hodges@gov.sk.ca

Cellulaire : 306-533-7506